
強い義務感を持とう　義務はすべての権利に伴う
 " TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT "

年間強調
目標JWF

西日本区
強調月間

〔CLUB OFFICE〕京都ＹＭＣＡ　〒604-8083　京都市中京区三条柳馬場角　☎（075）231-4388

CHARTERED  28  Sep. 1983

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
会　長　亀　井　久　照
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会　長／亀井久照
副会長／石倉　尚・田中升啓
書　記／西川欽一・宮﨑順巳
会　計／香山章治・森　繁樹

今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）

2022. １. １　発行
第41巻　第７号　通巻462号

2022　１

　皆様あけましておめでとうございます。
　今期、会長に就かせていただき、折返しとなる６か月が過ぎました。本当にアッという間の半年でした。
　私の会長期が始まる直前の６月に最初の事業となるリトセンワークがあり、石村さんと一緒に車で向かいました。
車中で石村さんが「会長は大変かもしれないけど、メンバーの前で話をするときは、常に感謝の気持ちを伝えれば大
丈夫だよ」と声をかけて頂きました。今思えば、その言葉でキャピタルクラブの会長というプレッシャーから解放され、
クラブライフを楽しむ事が出来たと思います。
　私を会長として支えて頂いているメンバーの皆様に改めて感謝申し上げます。また、妻もメネット会長として協力
してくれる事に感謝します。
　岡本さんから「会長になれば忙しいけど仕事も順調になるよ」と聞いた記憶がありますが、順調とはいきませんが、
仕事の幅も拡がりつつあり、楽しい日々を送れていると感じています。振り返ると、８月、９月の例会はコロナウィ
ルスの影響でホテルでの通常例会は開催出来ず残念でしたが、10 月からは例会も再開する事が出来ましたが、ドライ
バー委員会では、ゲストスピーカーに事前に参加手配をする事が出来ず苦労をされていましたが、オンライン講演や
メンバースピーチなど工夫していただき楽しい例会が出来たと思っています。11 月に私の故郷の舞鶴市でワイズデー
と EMC旅行を企画していただき、小学校の遠足のように楽しい思い出が出来ました。他にもファンドバーベキュー
やYMCAの学生ボランティアリーダーを招待した例会、わんぱくチャレンジクラブ等など……。忙しいとは感じず、
実に充実した半年でした。
　キャピタルクラブの会長は一回きりです。残り半年も皆様と共に楽しんでクラブ事業を進めていきたいと思います。
そして石倉次期部長と倉見次期会長にバトンを繋げたいと思いますので、引き続きご協力お願いします。

１月
EFの意味を学び、国際奉仕団体の一員であることを自覚しよう。
何か感謝、記念を与えられた時に献金しよう！

深谷　聡　国際 ･交流事業主任（名古屋クラブ）
ＥＦ

解　説　テレビや、新聞、雑誌等だけでなく、インターネットの普及により、国内外の様々な出来事があっという間に私た
ちの下に大量に届けられるようになった。その中には良い知らせもあるが、事件、事故、スキャンダル、紛争、不正、悪
事といった多くのニュースに私たちの心は、騒がされるようになっている。犯罪だけでなく、不倫や、失言、知らなくて
よい有名人の不祥事までありとあらゆることが白日の下にさらされるたびに、腹を立てたり、いらだったり、さげすんだり、
うらやんだり心を騒がせる。
この聖句は、あなた方は心を動かされないで神を信頼し、善を行い、信仰に基づき地に足の付いた生き方をしなさいと勧
めている。新しい年を迎え、今年こそ、そんな１年を過ごしたいものである。

悪事を謀る者のことでいら立つな。不正を行う者をうらやむな。
彼らは草のように瞬く間に枯れる。青草のようにすぐにしおれる。
主に信頼し、善を行え。この地に住み着き、信仰を糧とせよ。  　　　旧約聖書　詩編 37 編１～３節

　新　年　の　ご　挨　拶
第 39期会長　亀　井　久　照
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クリスマスファミリー例会に参加して
直前会長　五十嵐　由　紀

　何とかコロナの影響が落ち着いている 12 月 25 日（土）、た
くさんのメネット・コメット・マゴメットにご参加いただき「ク
リスマスファミリー例会」が盛大に開催されました。
　司会は入会間もない野口さんと渡邉さんが担当され、子供

たちによる可愛い
キャンドルサービ
スから始まりまし
た。亀井会長のご
挨拶に続き加藤総
主事からの食前感
謝では「クリスマ
スプレゼント」の
由来とされる“キ
リスト誕生の御祝
に黄金・乳香・没

薬（もつやく＝ミルラ）が贈られた”という伝説について知る
ことができました。そして倉見次期会長からのユーモア溢れる
乾杯のご発声と共に美味しい食事、また、楽しいゲームや恒例
の福引が始まりました。
　今年のゲームは「絵しりとり」もとい「絵を描いて伝言でド
ン！」で、それぞれお題を
絵に描き、次の人が何の絵
かを文字で書き、次の人が
また絵で描いてお題を伝言
していく……という内容で、
才能や個性あふれる回答が
出るたびに歓声があがり大
いに盛り上がりました。
　閉会した後はホテルの川
筋さんの楽しい合図で写真
を撮り、それぞれに年末の
挨拶を交わしながら亀井会
長期のクリスマス例会はお
開きとなりました。

Ｙサアワー例会に参加して
副会長　田　中　升　啓

　12 月第１例会は、志田Yサ委員長を中心にYサアワー例会
として開催されました。今回はYMCAよりリーダー３名（松
尾リーダー、山﨑リーダー、脇リーダー）に参加していただき
ました。松尾リーダーは我々のクラブ事業でもあります、わん
ぱくチャレンジクラブを担当されており、山﨑リーダーと脇
リーダーはアウトドアクラブの担当をされています。一人一人
のお話はとても興味深く、日々子供たちと向き合いながら準備
されている事がよく分かりました。自分が学生の時に同じこと
ができただろうか？　人前でこんなに上手く話せたただろう
か？　YMCAのリーダーとして活動されている中で、子供た
ちと共にリーダーも大きく成長されていることを実感いたしま
した。また加藤総主事からはなかなかお聞きできないYMCA
の現状分析のお話もあり、YMCAの活動がより理解できた例
会となりました。志田Yサ委員長、お疲れ様でした！

松　尾　夏　那
　キャピタルワイズメンズクラブ様の例会にお招きいただい
たこと、お礼申し上げます。
　初めての経験で緊張しましたが、日頃からご支援いただいて
いるワイズメンズクラブの皆様に直接、活動の様子や感謝の思
いを伝えることができ、本当に有意義な時間を過ごすことがで
きました。私たちの活動は、ワイズメンズクラブ様のご支援が
あってこそ、成り立ちます。これからもリーダー一同、全力で
頑張りますので、お力添えいただければと存じます。本当にあ
りがとうございました。

脇　　　健　吾
　まずは、例会に呼んでくださりありがとうございました。
　リーダー達の活動を支援してくださっているワイズの方々が
普段どのような事をされているのかを直接拝見することができ、
また、私たちリーダーの活動を人前で話すという機会を経験さ
せていただきありがとうございました。次回もこのような機会
があればリーダー達を呼んでもらえたら嬉しく思います。
　最後になりましたが、お礼の品、メッセージありがとうござ
いました。大切に部屋に飾らせていただいております。

山　﨑　麻　由
　先日は、例会へ招待をしていただきとても光栄でした。最初
どんな感じで行われるのか想像もつかないままでいましたが、
約５分間のスピーチでは、キャピタルのみなさんが温かく聞い
てくださり、少しかみながらでしたが自分が行なっているリー
ダーとしてのやりがい等をスピーチで伝えることができました。
　個人的に印象に残ったことは、「ニコニコタイム」の時間が
印象に残りとても微笑ましいエピソードや良いことを報告す
る時間があって、自分たちの活動でもこのような時間を設けて
もいいなと思いました。ぜひ参考にさせていただきます。
　最後になりましたが、このような貴重な機会を与えていただ
きまして、本当にありがとうございました。

12月第二例会 2021年12月25日（土）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都12月第一例会 2021年12月７日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

キャピタルクラブの例会に参加して

加藤総主事　脇リーダー　亀井会長　山﨑リーダー　松尾リーダー
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ファンド B B Q
書　記　宮　﨑　順　巳

　11 月 21 日（日）11 時からリトセンでファンド BBQが開催
されました。天気は良かったですが、肌寒く感じる時もあり、
もうすぐ冬だなと感じました。ワイズデー、オータムフェスタ、
ファンド BBQと三週続いた事業もこれでお
仕舞いです。
　バーベキューの方は皆さん慣れておられ
る為、火起こしから全て順調に進んでおり
ました。
　お肉を焼き、お酒を飲みながら楽しく過
ごしておられるのを見ると、コロナ前はこ
んな感じだったなと懐かしく思いました。
キャピタルクラブだけで集まるのもやっぱ

西日本区次期役員研修会
次期京都部部長　石　倉　　　尚

　2021 年 11 月 27 日（土）、28
日（日）にホテルクライトン新
大阪で西日本区次期役員研修会
が開催されました。2006 年森本
理事期以来の西日本区の役員研
修会です。以前のようなドキド
キ感も薄く、あ～年食ったなぁ
と思うのも、知ってる方が多い
からか……。
　研修では新山理事から西日本
区の現況報告があり改めて会員
減少の危機を感じました。次期
田上理事の方針発表では「入会したときの感激を忘れるな！」
と、あっ！　あのときのドキドキ感……。
　ちょっとドキドキ……部長方針の発表です。次期上村書記の
「自己紹介は短く！」のアドバイスを守って時間通りに無事終
了。主任の時は上司に理事、同僚に他の主任がいたのですが、
部長って単独なんですね。
　この研修会には現役員の方も参加されていて中村京都部長、
山口EMC主任も参加され多くのギャラリーに囲まれた研修会
でした。３月の次期会長主査研修会に向けてスタート準備がで
きました。お世話いただいたスタッフ、LD委員の皆様に感謝
です。ありがとうございました。
　PS. 還暦も超えクラブ内では年配ですが、西日本区ではまだ
まだ若輩者です。次期部長の中で私と阪和部の正野さんが同学
年で最年少でした……。ガンバリマス！

2021 ～ 2022　京都部 EMC事業懇談会に参加して
EMC委員長　黒　木　宏　知

　11 月 26 日（金）にウィズユー（寺町
錦小路上ル）で開催された京都部 EMC
懇談会・懇親会に亀井会長、山口西日
本区 EMC主任と参加してきました。中
村部長と新山西日本区理事のご挨拶、そ
して合田 EMC主査の今期の主題「Let's 
Be Strong」についてのお話しのあとは、
山口 EMC主任の『西日本区現状につい
て、2022 年ワイズメンズクラブ創立 100
周年に向かって目標 300 名の会員増強、
EMCの基本にたって「E」新クラブの設
立・「MC」メンバーシップ＆コンザベー
ション＝会員増強と意識高揚、各クラブ
の環境に沿った EMC事業計画書の作成
と実行』という講演でした。途中席を移動して熱く語られてお
られました。
　その後、山下EMCアドバイザー、牧野篤文ワイズから「ク
ラブを発展させるための具体（現実）的な手法、またワイズ同
様メンバー増強に力を入れている他団体（守成クラブ・BNI・
同友会等）の分析、我々が目指すところ」について講演があり
ました。
　今期のキャピタルはあと３名のメンバー増員を目指していま
す。キャピタルの良さ、他団体との違いを徹底的にアピールす
ればメンバーは自ずと増えるのではないかと思いました。皆様、
よろしくお願いいたします。
　参加者　亀井、黒木、山口

りいいですね。
　私の方は妻と一緒に長男・長女に振り回されておりました。
メンバーの皆様、メネット・コメットの皆様には色々と子供達
に構っていただきましてありがとうございました。誰よりも子
供達が楽しんでいたのではないかと思います。食べて、飲んで、
遊んで、帰りの車内では寝てました。リトセンではワイズデー
の味夢の里のように車を見失わないで済みました。ご報告して
おきます。
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メネット懇親会
メネット会長　亀　井　三千代

　秋晴れの 11 月 29 日（月）、ホテル日航プリンセス京都　日
本料理「嵯峨野」にて、メネット懇親会が開催されました。
　内廣嘉子さんに乾杯の発声をお願いし、天ぷらやお造り、小
鉢などが盛り付けられた御膳をいただきながら和やかな時間を
過ごすことができました。
　順番に近況報告をしてもらいましたが、皆様それぞれ充実し
た日々を送っておられるようで、楽しいお話をたくさん聞かせ
ていただきました。香山さんの娘さんのご結婚とご懐妊、五十
嵐さんと田中升啓さんのご結婚など、おめでたい話題も多く、
自分のことのように嬉しく思いました。
　コロナ禍で会食はもとより外出を控えることが続いていまし
たが、集まって同じ時間を過ごすことの楽しさとそのありがた
みを実感しました。お忙しいところ、ご参加いただきありがと
うございました。
　また、私自身、メネット懇親会に参加するのが初めてで、段
取りが悪く、準備の段階から他のメネットさんに多大なご協力
をいただいたこと、この場を借りてお礼申し上げます。

ウエストクラブ・キャピタルクラブ
交流ゴルフ大会

書　記　西　川　欽　一

　12 月８日（水）前日までの雨で足元が緩い中ではありまし
たが、当日は、朝から雨に降られることもなく、滋賀県のロー
ズゴルフクラブにてウエストクラブ、洛中クラブ、グローバル
クラブ、キャピタルクラブ、総勢 23 名、我がキャピタルクラ
ブからは８名のメンバーが参加して交流ゴルフ大会が開催され
ました。
　私自身のゴルフの成績は、ぬかるんだ地面を掘りすぎて手首

ウエストクラブとの懇親会に出席しました
特別メネット会員　岡　本　　　都

　12 月８日（水）19 時から中国料理「桃園亭」に於いて、京
都ウエストクラブと京都キャピタルクラブの懇親会が開催され
ました。お誘いいただきましたので出席いたしました。当日午
前中に両クラブの合同ゴルフコンペが催され、懇親会を拡大し
て行われ、50 余名の参加者がありました。
　ウエストクラブの塚本勝巳さんの軽妙な司会進行でウエスト
クラブ福田英生会長の挨拶で始まり、ゴルフ大会の成績発表と
表彰があり、キャピタルクラブの西川欽一さんが優勝賞品を獲
得されました。賞品は豪華なヒレ肉 1㎏とか？おめでとうござ
いました。
　いよいよ懇親会の始まりは次期京都部長の石倉　尚さんの乾
杯の音頭により食事タイムとなり豪華な中国料理をいただきま
した。
　和やかな雰囲気が盛り上がった所で、2022 年に開催される
京都部会のアピールをキャピタルクラブのメンバーからされま
した。又、司会者から各クラブの良いところを教えてしてほし
いと要望されウエストクラブは「先輩を大切にして頂いている
所が良い」と言われ、キャピタルクラブからは「メネット会が
たのしい」とメネットが帰ってくる。と報告して頂きメネット
の存在を大切に思っていただいていることをとても嬉しく思い
ました。
　これからもこのような交流会によりおたがいに影響しあいワ
イズの発展に繋がっていけばいいですね。
　ご準備くださったウエストクラブの皆様ありがとうございま
した。
　各クラブの参加数
　　ウエストクラブ　24 名　　キャピタルクラブ　23 名
　　グローバルクラブ　６名　　洛中クラブ　１名（ゴルフコンペのみ）

を痛めるほど今世紀最悪でした。しかし、ラウンド中、笑い
声が絶えないくらいに楽しませていただき、コロナ禍でクラブ
同士の交流の機会が少なくなっている昨今、とても有意義なコ
ミュニケーションを取ることができました。
　また、桃園亭で懇親会と併せて開催された表彰式では、ゴル
フ大会で優勝された洛中クラブの竹山さんが、賞品を「ブービー
賞のひとつ上の順位の方にあげてください」とご辞退されたお
陰で、自分ではとてももったいなくて買うことがないであろう
霜降りの美しい高級和牛肉を、「ブービー賞のひとつ上の順位」
の私が４枚もいただくことができ、後日、傷めた手首のことを
忘れるほど贅沢に美味しくいただきました。
　楽しく交流できたゴルフと懇親会に参加させていただき、「こ
れぞワイズライフ」と感じることができ、これからも他クラブ
との交流をより一層積極的に行いたいと思えるとても有意義な
一日となりました。
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野口さん歓迎会とEMC忘年会
EMC事業委員　野　口　晋　司

　2021 年 12 月 23 日（木）19 時
より、河原町竹屋町下ルの「まん
ざら本店」にて、不肖ワタクシの
歓迎会兼 EMC忘年会を、私を除
き 16 名のメンバーの皆様のご出
席の下、催していただきました。
　ご出席の皆様のお一人お一人か
ら、心のこもった歓迎と激励のお
言葉を頂戴しました。入会してか
ら間もなく、何の貢献も出来てい
ない私に、沢山の温かい励ましを
いただき、感激いたしました。改
めて、キャピタルクラブに入会し
て良かったとの思いを強くしまし
た次第です。

　この思いを、一人でも多くの新しい仲間と共有したく、石倉
次期京都部部長、及び倉見次期会長の下、キャピタルクラブの
一員として、より一層のメンバー拡充に向け、微力を尽くそう
と思っております。ご期待に添えるよう尽力いたしますので、
どうぞ厳しくご指導賜りますようお願い致します。
　ご参加くださいましたメンバーの皆様方には、この紙面をお
借りしまして、改めまして厚く御礼申し上げます。お疲れ様で
ございました。

わんぱくチャレンジに参加して
YMCAサービス・ユース事業委員　倉　見　直　樹

　12 月 12 日（日）、京都YMCAマナホールで「冬のわんぱく
祭り」が開催されました。
　子供たちがお店を出し一流の店員さんを目指してがんばって
いました。
　テーマは笑顔、お客様へのお声掛け、大きな声、チームワー
クです。
　お店は４つ、子供たちがストラックアウト、輪投げ、キャピ
タルメンバーが射的、千本引きのお店の運営をしました。お祭
りの総店長は亀井会長です。
　子供たちの元気な呼び声で賑やかな雰囲気な中、子供たちの
親御さんやご兄弟がそれぞれのお店で楽しまれていました。
　最後にリーダーの方々と子供たちから「ありがとうございま
した。」と言ってもらえて、やってよかったと感じました。
　ご参加頂きましたメンバーの皆さま、ありがとうございます。

参加者　石倉、石倉メネット、石倉コメット、石村、金原、亀井、
亀井メネット、倉見、志田委員長、田中（雅）、田中（升）、椿森、
宮﨑、山田、山田メネット（敬称略）

メン 11 名、メネット３名、コメット１名

京都YMCA市民クリスマス
担当主事　加　藤　俊　明

　2021 年度の京都YMCAロビーコン
サートと市民クリスマスが 12 月 17 日
（金）にウイングス京都のホールで行
われました。
　開始前から続々と参加者が集まり始
め、子ども連れの家族や夫婦で来てお
られる方も目につきました。参加申し
込みしたキャピタルクラブのメンバー
も集まってきました。200 名収容の
ホールですがおよそ半分以上客席が埋
まり、予定時間に少し遅れてコンサー
トが始まりました。
　幕が開き京都大学管弦楽団の弦楽四
重奏の学生４名によるクラシック演奏で始まりました。
　クラシックと言っても弦楽四重奏でよく演奏される耳馴染み
のある曲が３曲演奏され、続いてクリスマスのポップソングと
皆が良く知っている曲の演奏で、前の方の席に座っていた子供
たちも騒ぐことなく最後までおとなしく聞き入っていました。
　コンサートの後は、第２部のクリスマス礼拝が行われまし
た。日本キリスト教団平安教会の小笠原純牧師によるクリス

マスメッセージが
あり、クリスマス
ケーキの切り方は
その場にいる人の
数より一つ多く切
る（イエスキリス
トの分）ことで分
かち合いの気持ち
を育てるというお
話でした。

今更ですがマンゴーファンド
広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤

　今更ですが、７月のファンド事業でマンゴーファンドが行わ
れ、到着しましたマンゴーを少し熟成させてから頂きました、
何とも言えない甘く爽やかな良い香りに夏を感じながら頂きま
したが、こんなに美味しいマンゴーは初めてだと思いました、
今後も続けていただきたいです。そして、マンゴーには種があ
ります、食べ終わったマンゴーの種の殻を破り種子を取り出し
て７月 23 日（金）に水耕栽培を始めます、なかなか芽が出ま
せんでしたが８月７日（土）遂に芽が出て来ました、８月 16
日（月）にはかなり伸びましたので
水耕栽培から鉢植えに。これからの
成長が楽しみです。皆様お察しの通
り、わたくし、あの美味しいマンゴー
を自分で育て毎年タダで食べようと
しております。「鳴滝マンゴー農園」
結末や如何に！ ７月23日（金）

８月16日（月） 12月26日（日）



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

12月報告

編集後記
　謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中はブリテンご寄
稿にご尽力賜わり厚く御礼申し上げます。本年も皆様の素敵な
原稿をお待ち致しております。さてさて、あと半期、悔いのな
いように頑張りますので宜しくお願い致します。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　26名
第二例会　　　23名
メイクアップ　　　2名
出 蓆 率　　96.6%

切　　手　　　　0g
切手累計　　　　0g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　18,000円

第一例会　　17,500円
第二例会　　　　0円
累　　計　140,500円

大山ハムファンド　37,584円
バーベキューファンド　　4,070円
12月合同委員会ファンド　　4,000円
断捨離ファンド　　8,500円
飲み物ファンド　　9,429円
その他釣銭ファンド等　　1,000円
累　　計　　621,010円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　2,508円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　17,982円
累　　計　295,097円

第一例会　　2,212円
第二例会　　　　0円
累　　計　　16,274円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
2022年２月６日（日）第３回京都部評議会／京都！　綺麗や
わぁぁ大作戦案内／ 2022年２月27日（日）京都部チャリティー
ボウリング大会案内

〈YMCA報告〉　
12月17日（金）京都YMCAクリスマスコンサート報告／ 2022
年１月19日（水）YMCAチャリティーゴルフ案内

〈三役会報告〉　
広義会員会費改定の予定／HP上のブリテン閲覧改善報告／
今期中に功労会員規約の策定／会長から寄付金の活用方法に
ついてアンケート／次期三役選任の件

〈各事業委員会〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　
オータムフェスタ収支報告／わんぱくチャレンジクラブ報告
／京都YMCAクリスマスコンサート報告／募金報告／上半
期報告
・地域奉仕・環境事業委員会　
RBM献金状況報告／ふれあい広場の予定について／京都部
チャリティーボウリング大会案内／京都！　綺麗やわぁぁ大
作戦案内／TOF例会／ S.O. 献金予定／上半期報告
・ドライバー事業委員会　
12 月例会報告／新年例会／例会講師の検討／ CATT合同例
会の検討／花見例会の会場決定／ニコニコ集計報告／上半期
報告
・交流事業委員会　
IBC・DBCへの一言動画の完成報告／上半期報告
・ファンド事業委員会　
実施済みファンド報告／ボウリングファンド・新年例会あと会
ファンド案内／検討中ファンド／BF切手案内／上半期報告
・広報・ブリテン事業委員会　
１月号原稿依頼状況・入稿状況報告／１月号 ･２月号骨子の
確認／上半期報告
・EMC事業委員会　
例会出席率報告／京都部 EMC懇談会報告／野口さん歓迎会
兼忘年会案内／上半期報告

〈審議事項〉　
次期三役選任の件（承認）／上半期事業報告の件（一部修正
を前提に承認）／上半期決算報告の件（役員会・クリスマス
例会等を計上の上後日メールにて決算書を配信し審議）

メ　　ン　五十嵐由紀　１月11日　　倉 見 直 樹　１月22日
　　　　　西 川 欽 一　１月23日　　仁 科 保 雄　１月31日
メネット　正子・ダルマパーラン　１月６日
　　　　　金 原 康 代　１月９日　　左 近 佳 津　１月９日
　　　　　八 木 未 穂　１月９日

苗　村　昌　碁
　私は eco 活動をする事とは、後世により良い環境を
残すために、限りある資源を有効に長く活用する為の
努力だと思っています。
　私がしているまず１つ目のエコ活動は、家庭内や外
食でのフードロスを減らす事です。
　フードロスは食べ物がもったいないという考え方も
ありますが、ゴミを処分するのに、エネルギーなどの
資源が使われているので、少しでもフードロスを減ら
すことで無駄なエネルギーを排除できると思っていま
す。
　２つ目のエコ活動はエコバックを持ち歩くことです。
　レジ袋が有料となってポリ袋を買うことに抵抗が出
てきた事はありますが、ポリ袋が環境的にもあまりよ
くないものと報道で知りました。実際海や川へ遊びに
行くとポリ袋（レジ袋）のゴミが多く、環境が破壊さ
れているなと感じました。
　３つ目のエコ活動は車の運転において、急な発進・
加速、急ブレーキなどを控えたエコドライブをしてい
る事です。私の仕事は殆ど車で納品や営業を行ってい
ます。少しでも環境に配慮しようとエコドライブを目
指しています。また移動距離によって自動車ではなく、
徒歩か自転車を利用したりしています。
　まだまだ細かい事を言い出したら切りがないのです
が、無理をせずできる範囲で行動しています。
　皆様の力で優しい地球作りが出来ればいいですね。

HAPPY BIRTHDAY

2021年12月21日（火）19:00～20:40
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第６回　役員会議事録私の eco 活動


